

Sonderausstellung „Seltene BMW Fahrzeuge“

Die Österreichische Gesellschaft für Historisches Kraftfahrwesen Landesgruppe Niederösterreich Nord organisierte am Samstag den 23. März einen Besuch der Sonderausstellung Seltene BMW Fahrzeuge in Familie Fehrs Oldtimer Museum in Wiener Neustadt.

Speziellen Dank an Lisl für die professionelle, launige und sehr informative Führung durch die Sonderausstellung.

Nach der Besichtigung der ausgestellten Objekte gab es ein gemeinsames gemütliches Mittagessen mit Steaks und anderen Köstlichkeiten im Restaurant Route 66 wo wir unseren Museumsbesuch ausklingen ließen.

Weitere Informationen finden sich auf

<https://www.fehrsclassiccars.at/>

<https://www.route66-wienerneustadt.at/>